

Comunicado
28 de julio de 2021

Moody's anunció cambios en las calificaciones de PEMEX

El 27 de julio de 2021, la calificadora Moody's bajó las calificaciones de PEMEX a A3.mx/Ba3 en escala nacional y global. Estas acciones de calificación se basaron en la percepción de la calificadora sobre el riesgo de liquidez y de negocio de PEMEX. En opinión de Moody's, la compañía enfrenta altos niveles de vencimientos de deuda debido a la expansión de su capacidad de refinación y producción. La perspectiva de las calificaciones de PEMEX se mantiene negativa principalmente debido por la perspectiva negativa de la calificación Baa1 del gobierno de México.

Moody's reconoce que PEMEX ha logrado revertir la caída de la producción y de las reservas en los últimos dos años y considera que esta tendencia continuará en 2021.

--o0o--